opusdei.org

San Josemaría: dos historias de favores en tierras peruanas

El 9 de julio se cumplen 48 años del inicio del viaje de san Josemaría a tierras peruanas. Son muchas las gracias concedidas por el fundador del Opus Dei en miles de peruanos.

08/07/2022

Publicamos dos testimonios de familias que recibieron el favor más importante que se puede recibir en un hogar, el don de la vida. Ambos son testimonios de egresados de la <u>Universidad de Piura</u>, obra corporativa del Opus Dei, cuyo primer Gran Canciller fue <u>san</u> Josemaría.

Felipe rezó a san Josemaría pidiendo un hermano

Dante Castro, exalumno de la Facultad de Ingeniería de la UDEP relata lo ocurrido en su familia.

Nuestro menor hijo Felipe, venía pidiendo a san Josemaría un hermano desde el año 2017 que ingresó a la primaria en el Colegio Alpamayo, en Lima.

Por mi parte, empecé un camino de formación como padre de familia, a través del colegio y las actividades que se organizan para papás, asistiendo a retiros mensuales, cursos de retiro, primero como cooperador y ahora como supernumerario del Opus Dei, paso

que di, después de pedir muchas luces a Dios.

En el año 2019, el ginecólogo nos mencionó en una cita, que las probabilidades de volver a tener otro hijo eran muy remotas. Luego, mi esposa, María José tuvo unas complicaciones médicas que obligaron a realizar una intervención de alta complejidad.

Una ecografía posterior nos visualizó una disminución de los factores que daban la posibilidad volver a tener otro bebé, en nuestra familia. A pesar de estos obstáculos, nuestro hijo Felipe, nos comentaba que seguía pidiendo a san Josemaría un hermanito.

Con el favor de Dios, en mayo de 2021, nace José María, llamado, así como el nombre de su mamá, María José, pero cruzando el orden de los nombres, y en agradecimiento a un milagro que nos llegó, luego de tanto pedido de su hermano Felipe y de todos en casa.

Estaremos siempre agradecidos con san Josemaría por este milagro, porque el nacimiento de mi segundo hijo, no tiene otro nombre, es un auténtico milagro.

Thomas Francisco y Agustín Josemaría

Carlos Trelles, exalumno de Comunicación de la Universidad de Piura también tiene un favor que contar en agradecimiento a san Josemaría.

El sexto de los hijos de Carlos Trelles y Catalina Parada nació de modo prematuro a los siete meses un 25 de junio. Fue bautizado de emergencia con el nombre de Thomas Francisco, al día siguiente, fiesta de san Josemaría. Desde que nació, Thomas estuvo en la incubadora y ahí pusieron varias estampas, una de la virgen y otra de san Josemaría para que lo protegiera.

A los pocos días lo cambiaron de incubadora en el hospital. Y retiraron las estampas. Al preguntar sus padres dónde las habían puesto, una de las enfermeras -que no es católica- dijo que habían guardado la imagen del abuelito. ¿La imagen del abuelito?, se preguntaron Carlos y Catalina y cuál no sería su sorpresa que las enfermeras le mostraron la estampa de san Josemaría. Y eso dio pie a poder explicarles que se trataba de un santo.

En los últimos años, antes de la pandemia, Carlos y toda su familia tuvieron la gracia de ir a Roma en dos oportunidades. En la Plaza de San Pedro, el Papa Francisco dio su bendición a dos de sus hijos, Thomas Francisco y Monserrat Fiorella.

Carlos también acudió a la Iglesia Prelaticia Santa María de la Paz para agradecer a san Josemaría que Thomas Francisco, goce hoy de una buena salud.

Posteriormente, la esposa de Carlos, Catalina dio a luz a su séptimo hijo. Fue un embarazo difícil. Al bebé le pusieron por nombre Agustín Josemaría, por san Agustín y por san Josemaría, en agradecimiento a las bendiciones recibidas.

pdf | Documento generado automáticamente desde <u>https://opusdei.org/es-pe/article/san-josemaria-dos-historias-de-favores-en-tierras-peruanas/</u> (12/12/2025)